

LE RÔLE DE LA VIERGE MARIE DANS MA VIE

Quand j'étais enfant, je connaissais un peu la Vierge Marie mais j'étais déjà inspirée par le peu de connaissances à son sujet. Ma première rencontre avec elle a eu lieu lorsque sa statue a été portée chez nous. J'ai réussi à entrevoir, à travers sa statue, la beauté et la sérénité de son visage. Pratiquement, l'admiration de cette beauté et de cette sérénité sur son visage, s'est développée dans tout mon être et est restée vivante dans mon cœur. Après cet événement, une autre expérience m'a profondément impressionnée. Un jour, j'ai assisté à la profession solennelle d'une religieuse dans notre village. Pendant la messe d'action de grâces, une couronne que la sœur portait sur la tête, m'a profondément rappelé la belle statue de Marie, lorsque j'avais vue précédemment Marie portant également une couronne sur la tête. C'était si beau qu'enfant, au-dessous de sept ans, je voulais aussi porter cette couronne. Cet événement m'a poussée à désirer être religieuse pour porter la couronne. La vie a continué, mais ces deux expériences n'ont cessé de me hanter et ont augmenté dans le désir de mon cœur d'être un jour religieuse. La belle couronne sur la tête de Marie n'est pas restée seulement comme une beauté extérieure. Cela parle davantage de la beauté d'une vie unie à elle. Cela a développé en moi un profond désir d'en savoir plus sur elle.

J'admirais beaucoup le Cadet de Marie, quand j'étais jeune mais je n'ai jamais rejoint le groupe. Cependant, l'amour de notre Sainte Mère a commencé à grandir dans mon cœur. Mais, en cours de route, j'ai été distrait par ma jeunesse et j'ai oublié mon admiration pour Marie. J'ai oublié mon sentiment d'attraction pour elle. Et, quand j'étais dans ma vie adulte, je ne réfléchissais plus sur la beauté de la vie religieuse. Je suis devenu désorientée sur le type d'état de vie que je voulais adopter.

Un dimanche, je suis allé à la messe comme d'habitude. La lecture de l'Évangile de ce jour-là portait sur le premier mystère joyeux, l'Annonciation de l'Ange à Marie. Ce qui m'a fortement instruite, c'est la réponse de Marie à l'ange : « Je suis la servante du Seigneur. Qu'il me soit fait selon ta parole. » Cela a résonné profondément dans mon cœur, et a résonné à plusieurs reprises dans les instants silencieux de ma vie. Pour la première fois, dans ma réflexion sérieuse, j'ai senti que Dieu me parlait directement. Toute la semaine de ce moment, j'ai continué à considérer, dans la prière, le fiat de Marie. C'était comme ce que le dit saint Bernard dans les Lectures de l'Office du 20 décembre : « Dieu m'attendait pour répondre et mon retard retardait Dieu et l'ange. » J'ai continué à réfléchir à ces paroles, mais je ne savais pas comment et avec qui partager cette intuition qui me dérangeait intérieurement, parce que je ne comprenais pas tout le message en moi. Après une semaine de prière et de discussion à ce sujet, j'ai décidé de suivre l'exemple du fiat de Marie. Finalement, j'ai décidé d'être religieuse. Cependant, je ne savais pas à quelle communauté religieuse me joindre. Tout ce qui m'importait était de consacrer ma vie à Dieu et de suivre l'exemple de Marie en faisant la volonté de Dieu. Devenant plus sérieuse dans ma décision, j'ai réfléchi à la vie cachée de Marie. Sa prédication silencieuse et ses prières pour le salut des âmes m'ont beaucoup attirée.

Heureusement, le monastère contemplatif dominicain de Bambui, était conforme à ce que je désirais comme forme de vie religieuse. Avec la grâce de Dieu, j'y suis entrée et j'ai persévéré jusqu'à ce que je devienne une sœur professe. Mais, en tant que religieuse, je me suis parfois trouvée ne pas être à la hauteur de ce que le Seigneur attend de moi avec ma vie consacrée. Pourtant, j'essayais jour après jour de faire un effort pour répondre au mieux à l'appel de Dieu, avec la grâce qu'Il m'a donnée. Dans ma lutte quotidienne pour être un disciple authentique de Marie, j'en suis venu à comprendre la vérité que le Christ est venu pour les pécheurs et non

pour les saints. Je me rendais compte de plus en plus que Dieu veut ma bonne volonté et mes efforts sincères et laisser entre ses mains aimantes et miséricordieuses, les résultats de ma lutte. Avec cette compréhension, j'ai avancé, convaincu de la véracité de ma vocation, n'étant pas dérangée par mes faiblesses. Humblement, j'ai accepté de ne suis pas être digne de Son appel. J'essaie de faire de mon mieux, croyant qu'Il fera le reste.

Au monastère, j'ai étudié davantage la Bienheureuse Marie. J'ai été tellement touchée par son apparition à Lourdes et à Fatima. Je ne savais pas que je pourrais venir à Lourdes et rester dans le monastère qui se trouve à quelques pas de la grotte. Oui, je ne le savais pas et je ne m'y attendais pas, mais je croyais fermement que la Vierge le savait précisément dès le début. Chaque jour, je pensais que la foi de l'Église catholique est merveilleuse. Quand je regarde la grotte de la fenêtre du monastère, je ne peux m'empêcher d'imaginer la joie que nous aurons au Ciel. S'il y a tant de joie sur la terre, combien plus au Ciel ! J'ai pensé aux nombreuses personnes qui prient quotidiennement la Sainte Vierge et ma réflexion m'a guidée vers la réalité que Dieu nous a tous créés et qu'Il nous aime tellement. Il prend soin de nous et pourvoit à nos besoins. Le Cantique de la création dit tout.

J'ai vécu tant d'expériences grâce à l'intercession de la Vierge. Ce que j'aimerais partager plus précisément, ce sont deux cas où ma famille a été en danger, risquant d'être tuée à cause de la guerre au Cameroun. Un jour, les soldats patrouillaient autour de chez nous. Sur leur passage, ils ont été provoqués par les séparatistes. Ils sont devenus violents. Ma famille ne faisait que s'attarder. En raison de la préoccupation du réseau, personne n'a pu s'approcher d'eux pour avertir ma famille de s'échapper. Tout d'un coup, ma mère a pris son chapelet et est sortie de la maison. À ce moment précis, son téléphone a sonné. Elle a reçu un message qui l'avertissait que les soldats étaient dans les parages et qui l'a informée du danger d'être tuée. Elle a immédiatement fait signe à toute la famille de s'enfuir. Ma famille a pu s'échapper avant l'arrivée des soldats. Ils fouillèrent la maison et rassemblèrent tout ce qui leur était utile et détruisirent ce qui leur était inutile. Merci à la Sainte Mère ; Nous aurions pu être tous tués par les soldats.

L'autre expérience affreuse qui s'est produite dans ma famille, quelques mois après mon arrivée dans ce monastère de Lourdes,. Ma mère m'a envoyé un message pour me dire que nous devons prier, parce que les soldats tiraient à nouveau sur tous ceux qui se trouvaient dans notre enceinte. Ma mère et mon frère se sont rapidement cachés dans la cuisine. Là, ils ont commencé à prier le chapelet. Quand j'ai reçu cette nouvelle, j'ai aussi pris mon chapelet et j'ai commencé à prier spirituellement avec eux. Les soldats sont rentrés dans notre maison et ont ouvert toutes les portes, sauf la porte de la cuisine, où ma famille a prié le chapelet ensemble. Les soldats ont quitté le lieu sans trouver personne sur place. Louange et grâce à Dieu, mes bien-aimés ont tous été sauvés.

Il y a encore beaucoup à partager sur l'assistance maternelle et la direction de notre chère Sainte Dame, mais je limite mon partage à ces deux événements terribles qui m'ont donné l'assurance qu'elle prenait soin de nous avec amour.

Merci beaucoup, chère Maman Marie.

de l'une des sœurs venue du Cameroun au monastère de Lourdes

THE ROLE OF VIRGIN MARY IN MY LIFE

When i was a child, I knew a little about the Virgin Mary but I was already inspired by the little knowlegde about her. My first encounter with her was when her statue was carried around our place. I managed to glimpse through her statue the beauty and serenity in her face. Practically, the admiration of that beauty and serenity in her face developed in my whole being and remained alive in my heart. After this event, another experience impressed me deeply. One day, I attended the Solemn Profession of a Religious Sister in our village. During the Thanksgiving Mass, a crown the Sister wore in her head reminded me profoundly about the beautiful statue of Mary that I previously saw of Mary also wearing a crown on her head. It was so beautiful that as a child, below seven years old, I too wanted to wear that crown. This happening prompted me to desire to be a Religious Sister in order to wear the crown. Life continued but these two experiences were kept haunting me and increased in my heart's desire to be a Religious one day. The beautiful crown in Mary's head did not remain only as an external beauty. It speaks more about the beauty of a life united with Her. It developed in me a deep longing to know more about Her.

I admired so much the Cadet of Mary when i was young but i never joined the group. However, the love of our Blessed Mother started to increased in my heart. But, along the way, i got distracted in my youthful circumstances and I forgot about my admiration to Mary. I ignored my feeling of attraction to Her. And, when i was in my adulthood, i did not reflect anymore about the beauty of Religious life. I became disoriented on what kind of state of life I wanted to embrace.

One Sunday, I went to attend the Holy Mass as usual. The Gospel Reading of that day was about the first joyful mystery , the Annunciation of the Angel to Mary. The thing that struct me strongly was the response of Mary to the angel : " I am the handmaid of the Lord. Let it be done to me according to your word. " This resounded deeply into my heart which echoed repeatedly in the silent moment of my life. For the first time in my serious reflection, I felt that God was talking directly to me. The whole week of that moment I kept on considering prayerfully about Mary's fiat. It was like what St Bernard says in the Office Readings of the 20th of December, " God was waiting for me to answer and my delay was delaying God and the angel. " I kept on pondering on these words but i did not know how and with whom to share this insight that was bothering me interiorly, because i did not understand the whole message within me. After a week of prayer and discernment on this matter, I decided to follow the example of the fiat of Mary. Finally, I made up my mind to be a Religious. However, I did not know which Religious community to join with. All that matters to me was to dedicate my life to God and follow Mary's example in doing God's Will. Getting more serious with my decision, I contemplated about the hidden life of Mary. Her silent preaching and praying for the salvation of souls attracted me so much.

Fortunately, the Dominican Contemplative monastery at Bambui in our place, conformed to what I desire as a Religious. With God's grace, I entered and persevered until I became a Professed Sister. But, as a Religious, sometimes i found myself not really living up to what the Lord is expecting of me with my consecrated life. Yet I tried day by day to make an effort to correspond to God's call as best as posible with the grace that He showered upon me. In my daily struggle to be an authentic follower of Mary, I came to understand the truth that Christ came for sinners and not for saints. I realized more and more that God wants my good will

and sincere effort and leave in His loving and merciful Hands the results of my struggle. With this understanding, I went forward convinced about the veracity of my vocation, not being bothered by my weaknesses. Humbly, I accepted who am I and that I am not worthy of His call. I try to do my best, believing that He will do the rest.

In the monastery, I studied more about the Blessed Mary. I was so much touched about Her apparition at Lourdes and at Fatima. I never knew that I would be able to come to Lourdes and stay in the monastery which is just a walking distance to the grotto. Yes, I did not know and I never expected it but I firmly believed that our Lady knew it precisely from the very beginning. Everyday, I thought that the faith of the Catholic Church is wonderful. When I look at the grotto from the window of the monastery I cannot but imagine the joy we shall have in Heaven. If there is so much joy on earth, how much more in Heaven! I thought of the many people who daily pray to our Blessed Lady and my reflection guided me to the reality that God created all of us and He loves us so much. He cares for us and provides our needs. The Canticum of creation says it all.

I have had so many experiences through the intercession of our Lady. What I would like to share specifically are two instances in which my family was in danger of being killed because of the war in Cameroon. One day, the soldiers were patrolling around our place. As they passed by, they were provoked by the separatists. They became violent. My family was just lingering around. Due to network preoccupation, no one could get near them to warn my family to escape. All of a sudden, my mother took her Rosary and went out of the house. At that very moment, her telephone rang. She received the warning message that the soldiers were around the place and informed her of the danger of being killed. She immediately made a signal to the whole family to run away. My family was able to escape before the soldiers arrived. They searched around the house and gathered everything that were useful and destroyed what were useless for them. Thanks to the Blessed Mother; we could have been all killed by the soldiers.

The other frightful experience that happened in my family was when I arrived at this Lourdes monastery after few months. My mother sent me a message that we should pray because the soldiers were shooting again anybody around our compound. My mother and my sibling rapidly hid in the kitchen. There, they started praying the Rosary. When I received this news, I took also my Rosary and started to pray spiritually with them. The soldiers again entered our house and opened all the doors except the door of the kitchen where my family prayed the Rosary together. The soldiers left the compound without finding anyone in the place. Praise and thanks to God my loved ones were all saved.

There are much more to share about the motherly assistance and guidance of our dear Blessed Lady, but I limit my sharing only to these two terrible happenings which gave me assurance of Her loving care for us.

Thank you so much, dear Mama Mary.

from: one of the Cameron Sisters at Lourdes monastery